早稲田中だより

7月号



落ち着いて風情ある「しっとりとした学校」へ 「学力の高い学校」 「安心・安全な学校」 「美しい学校」 「あそぼ」 あいさつ・そうじ・ボランティアで輝く生徒 令和4年7月1日(金) 三郷市立早稲田中学校 1年150名 2年203名 3年175名 7組6名 8組5名 計539名

マスクと「思考力・判断力」

校長

2年以上に及ぶコロナ禍を経験し、マスクをしていない人に敏感に反応するようになっています。夏場を迎え、熱中症対策からマスクを外すことも推奨されるようになりました。

屋外では2メートル以上の距離が保てれば、「必要なし」と言われています。登下校中、会話することがなければ、「必要なし」となります。時折、挨拶する程度ならば「必要なし」と考える人の方が多いでしょう。しかし、中には不快に思う人もいるかも知れません。不快に思う人がいれば、その人にあわせて着用するべきなのでしょうか。マスクを着用することは、自然な呼吸とは異なり自ずと精神的に負荷がかかっている人もいるようです。では、一体どうすればよいのでしょう。それぞれの価値観を主張したのでは、結論が出ません。

正直に言うと、当初マスクを外すのには抵抗がありました。マスクをしていれば、相手に安心感を与えられます。私自身もルールを守っていることになり、他から責められることもありません。しかし、徐々に考え方を変えるべきだと思うようになりました。原因と理由を考慮し、納得のいく行動をとるべきだと思うようになりました。

大事なことは、目的を見失わないことだと思います。

- 一、感染を防止すること。
- 一、熱中症を防止すること。
- 一、抑圧を緩和すること。

この三つの目的を達成していればよいのです。ここで大事なことは、「常にこうしていればよい。」という一律の正答はないということです。その場面、場面で状況は異なります。その場の状況を適切に見極め、どうするべきか考え、行動することが求められます。まさに「思考力」と「判断力」が健康維持のために必要なのです。

7月の予定

1	金	特編日課 専門委員会 学校保健委員会 (睡眠に関する講話)
2	土	
3	日	
4	月	3年4時間
5	火	修学旅行 特編日課 5時間授業 修学旅行特別日課
6	水	修学旅行 修学旅行特別日課
7		修学旅行 修学旅行特別日課
8	金	3年生3校時に登校
9	土	数学検定
10	日	
11	月	子ども安全見守り講座(1年)
12	火	オリンピックパラリンピック教室 (3年)
13	水	3年生保護者会 ③カット
14	木	2年生保護者会 ⑥カット
15	金	1年生保護者会 ①カット
16	土	給食終了
17		
18	月月	 祝日・海の日
19		学活・学年集会・大掃除
20	水	
21	木	
		巡回ラジオ体操・みんなの体操会
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	300
28	木	. . .
29	金	<u> </u>
30	土	1800
31	日	

学校総合体育大会が行われました

6月14日、15日、17日を中心日に、学校総合体育大会地区予選会が行われました。 新人体育大会が中止となった3年生にとって、とても意義のある大会になったのではないで しょうか。大会の結果は裏面に掲載させていただきましたので、ご覧ください。

会場で応援してくださった保護者の皆様、生徒の日ごろの健康管理に努めてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。保護者の皆様の支えがあってこそ、生徒たちは力を出し切り、成長し、輝くことができたのだと思います。

外部指導者を招いて学習します

1日(金)は、睡眠について学習しました。せっかくの機会でしたので、学校保健委員会といたしました。ご参加いただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。 生徒の皆さんにとって、自らの睡眠を振り返ることができたと思います。

11日(月)は、1年生を対象に「子供安全見守り講座」を行います。内容はネットに関する講話です。インターネットやSNS等について学びます。

12日は(火)3年生を対象に「オリンピック・パラリンピック教室」を開催予定です。昨年行われたパラリンピックの一場面を思い出す生徒もいると思います。実際に見て、話を聞いて、体験しましょう。

このような外部指導者による学習は、複数の教科で学んだことが相互に関係する学習になります。いずれの学習内容も生徒たちの「未来を拓く」一助になります。生徒たちが自己を振り返り、未来につながるよう、たくさん考えてくれると嬉しいです。

「安全な登下校」について考え、交通安全を意識しよう

7月1日は「国民安全の日」であり、7月1日から7日は「全国安全週間」です。ご存知でしょうか。

1年前、千葉県八街市で下校途中の小学生の列にトラックが突っ込み、2人が亡くなり、 3人が負傷したという傷ましい事故が起こりました。記憶に新しい事故であり、大変衝撃 的だったのではないでしょうか。

本校の生徒の登下校の様子は、交通ルールを守っている生徒が多いです。しかし、残念ながら一部の生徒は守れていない様子も見かけます。また、地域の方から学校にも連絡が入っております。

この「国民安全の日」、「全国安全週間」という機会に、生徒には安全な登下校について考え、実行してもらいたいです。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、お子様と交通ルールについて確認していただけると幸いです。

夏季休業中の電話対応について

○電話対応時間

午前8時15分から午後4時45分までです。

- ※土・日及び休日、学校閉庁日(8月10日から8月16日まで)の対応はございません。
- ○緊急時の対応について

児童・生徒の生命等に係ることが発生した場合は、警察及び三郷市教育委員会 (048-953-1111) にご連絡ください。